

## UNIMUDA Sorong Siap Hadapi Revolusi Pendidikan Tinggi

Jum'at, 03-05-2019

**MUHAMMADIYAH.ID, SORONG** – Belum genap satu tahun usia Universitas Pendidikan Muhammadiyah (UNIMUDA) Sorong sejak berevolusi dari STKIP Muhammadiyah Sorong namun prestasi demi prestasi terus diraihnya. Masih terasa beberapa hari yang lalu Rektor UNIMUDA Sorong dinobatkan sebagai salah satu Tokoh Perubahan dalam bidang Pendidikan di Indonesia, kini UNIMUDA Sorong tengah dipercaya oleh Kemdikbud RI untuk menyelenggarakan Diklat Calon Kepala Sekolah dan Penguatan bagi Kepala Sekolah, ini membuktikan bahwa UNIMUDA Sorong telah siap dan turut berevolusi dalam dunia pendidikan tinggi di Indonesia.

Seperti disampaikan oleh Rektor UNIMUDA Sorong, **Rustamadjisaat** menjadi Pembina Upacara Peringatan Hari Pendidikan Nasional Tahun 2019 di Kampus UNIMUDA Sorong pada Kamis pagi, (2/5/19).

Sebelum membacakan teks pidato Menteri Riset Teknologi dan Pendidikan Tinggi (Ristekdik) dirinya berpesan kepada seluruh peserta upacara bahwa saat ini UNIMUDA Sorong tengah melaksanakan berbagai macam kegiatan yang diselenggarakan oleh baik itu dari Kementerian maupun dari pihak-pihak swasta yang ternama, ini membuktikan bahwa UNIMUDA Sorong mampu dan dipercaya oleh masyarakat untuk meningkatkan sumberdaya manusia.

“Sejalan dengan visi UNIMUDA Sorong adalah unggul, terdepan dan berkemajuan dalam pengembangan Intelektual, emosional dan spiritual sehingga saat ini UNIMUDA Sorong terus mengoptimalkan seluruh potensinya ke arah visi tersebut. Dan syukur alhamdulillah belum hingga batas waktu yang direncanakan namun prestasi demi prestasi dalam rangka mewujudkan visi tersebut sudah banyak diraihnya, dan secara otomatis UNIMUDA Sorong juga telah siap menghadapi revolusi Pendidikan tinggi,” sebut Rustamadji.

Ditambahkan juga oleh Rektor UNIMUDA Sorong bahwa semua prestasi yang diraih tentunya bukan semata-mata hasil karya dari seseorang, namun merupakan karya dari berbagai prestasi yang terorganisir dengan baik.

“Prestasi-prestasi yang telah kami raih tentunya bukan merupakan hasil dari satu atau dua orang saja, namun semua prestasi yang kami raih itu merupakan kumpulan dari berbagai unsur, komponen, baik itu dari mahasiswa, dosen maupun pihak lain yang bersinergi dengan UNIMUDA Sorong,” kata Tokoh Perubahan itu.

Dalam Upacara Peringatan Hari Pendidikan Nasional tahun 2019 yang diselenggarakan oleh UNIMUDA Sorong pada pagi hari itu diikuti oleh mahasiswa, dosen dan unsur pimpinan, dan yang bertugas dalam upacara tersebut adalah mahasiswa dari UKM Hizbul Watan dan Racaca UNIMUDA dengan mengangkat tema nasional yaitu mewujudkan “SDM Kompetitif, Inovatif, dan Berkarakter”. **(Andi)**

**Sumber: Humas UNIMUDA Sorong**